

Nuki apuesta por la sostenibilidad y refuerza su comunidad de usuarios

La compañía anuncia el lanzamiento de baterías recargables para su cerradura inteligente. Los usuarios podrán acceder a ofertas y ventajas exclusivas a través del nuevo Nuki Club.

Graz, 8 de septiembre de 2020 – Nuki, empresa líder europea en desarrollo de tecnología para accesos inteligentes, ha presentado sus últimas novedades y productos en una presentación online paralela a la celebración de IFA 2020. El CEO de la compañía Martin Pansy ha anunciado la llegada de la batería recargable Nuki Power Pack, el lanzamiento de una edición limitada de la cerradura en color blanco, la creación del Nuki Club, un punto de encuentro de la comunidad de usuarios de Nuki a través del que los clientes podrán obtendrán beneficios exclusivos, y la disponibilidad de un nuevo servicio de instalación.

"En Nuki trabajamos en la mejora constante, también en el ámbito de la sostenibilidad. Ofrecer baterías recargables para nuestra cerradura ha sido una de nuestras prioridades en años anteriores y estamos muy orgullosos de poder presentar el nuevo Nuki Power Pack", explica Pansy. "Además, hemos querido premiar a nuestros usuarios más fieles con la creación del Nuki Club, donde encontrarán todas nuestras noticias y novedades, además de poder acceder a ofertas exclusivas".

Nuki Power Pack baterías recargables para Smart Lock

Nuki Power Pack acaba con las pilas que hasta ahora eran necesarias para mantener en funcionamiento las cerraduras Nuki Smart Lock. Esta batería llega a doblar la capacidad de las pilas AA convencionales, y posibilita mantener en funcionamiento la cerradura durante 12 meses con una sola carga. Permite además controlar de forma precisa la batería restante a través de la app de Nuki, que avisa a los usuarios cuando queda menos de un 20%. La batería puede recargarse incluso sin extraerse de la cerradura mediante un cable tipo C incluido en el pack.

Nuki Power Pack cumple una de las peticiones más habituales de los usuarios de Nuki y hace más sostenible el uso de la cerradura inteligente. La batería estará disponible a partir de octubre a un precio de 49€ en la tienda online de Nuki, y es compatible con todos los modelos de Nuki Smart Lock.

Nuki White Edition, nuevo color para ganar en harmonía en el hogar

Los usuarios de Nuki también han solicitado ampliar la gama de colores disponibles de la cerradura inteligente. "Nuestras consultas nos dicen que a los clientes les gustaría disponer del Smart Lock en blanco, ya que muchas de las puertas son de este color en la parte interna", detalla Martin Pansy. "Por eso decidimos crear Nuki White Edition, una edición limitada en blanco que permite crear más harmonía en la decoración del hogar y que estará disponible de forma exclusiva en la tienda online de Nuki a partir de octubre". Los clientes que quieran asegurarse de conseguir una de las unidades limitadas pueden registrarse para recibir un aviso cuando estén disponibles.

Nuki Club: noticias, ofertas y novedades exclusivas

Nuki nació gracias a una comunidad, la formada por aquellas personas que creyeron en el proyecto y decidieron apoyarlo mediante donaciones en Kickstarter. Este sentimiento de grupo ha llevado a la empresa a crear un foro de desarrolladores para mejorar sus funcionalidades y a escuchar siempre las peticiones de los usuarios, desarrollando periféricos como Opener o compatibilidades con los asistentes del hogar.

"Queremos premiar a todos nuestros usuarios dándoles la oportunidad de conocernos mejor a través de nuestro nuevo Nuki Club. El registro es opcional y gratuito, y aquellos que decidan acompañarnos recibirán un regalo de bienvenida exclusivo, podrán acceder a todas las noticias y novedades, y aprovechar ofertas de domótica tanto en nuestra tienda como en las de nuestros socios", describe Martin Pansy. "La creación de este espacio es una idea que tuve en la cabeza desde la campaña de crowdfunding, así que estamos muy satisfechos de haberla podido lanzar finalmente este septiembre."

Nace el servicio de instalación de Nuki

Pansy también ha anunciado la disponibilidad de un nuevo servicio de instalación, integrado por un equipo que se encargará del montaje y configuración del Nuki Smart Lock, el Nuki Opener, y otros complementos solicitados por los nuevos clientes. "En el proceso de compra en la tienda online de Nuki, los usuarios podrán añadir el servicio de instalación. Los técnicos se encargarán de comprobar la compatibilidad de la cerradura e interfono existentes, instalar los productos, configurarlos, y mostrar todas sus funciones", describe el CEO de Nuki.

Por el momento, el servicio de instalación estará disponible a partir de septiembre en Viena, Múnich, Berlín, Düsseldorf y Colonia, y se espera expandirlo a nuevas ciudades europeas pronto.

Acerca de Nuki Home Solutions

Nuki Home Solutions es un proveedor líder de soluciones de actualización y acceso inteligente en Europa. La visión de la compañía está dirigida a hacer que las cerraduras de las puertas existentes sean más inteligentes y, por lo tanto, a reemplazar a la llave física. La cartera de productos actual incluye Nuki Combo, que consta de Nuki Smart Lock y Nuki Bridge, Nuki Opener, una solución para la puerta principal de edificios de apartamentos, así como varias extensiones de productos inteligentes como Nuki Fob y Nuki Keypad. Nuki Home Solutions fue fundada en 2014 en Graz por Up to Eleven. El CEO de Nuki Home Solutions es Martin Pansy. Puedes encontrar más información en https://nuki.io/es/